



にじ 虹のかけ橋

令和7年11月28日

第16号

文責 校長

クマ出没に関するご協力への御礼と今後のお願い

この数か月、学区内や周辺でクマの目撃情報が相次ぎ、児童の登下校に際して送迎や見守りなど、多大なご協力をいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。皆様の迅速な対応により、児童の安全を守ることにつながっております。

現在、目撃情報は一時期に比べ減少しておりますが、クマの出没は今後も完全に無くなるとは言えません。

つきましては、以下の点について引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

(1) 登下校時の安全確保

目撃情報があった地域にお住まいの方については、これまで同様に送迎をお願いする場合があります。その他の地域にお住まいの方についても、ご心配な場合は引き続き送迎をご検討ください。

(2) 緊急時の対応

児童の在校時間中に学区内でクマの目撲情報があった場合は、安全確保のためお迎えをお願いする場合があります。その際は、学校からメール配信で速やかにお知らせしますので、ご家族間で情報共有をお願いいたします。

校内授業研究会を開催しました

11月17日（月）、本校で校内授業研究会を実施しました。今回は、市教育委員会から指導主事2名をお迎えし、授業について貴重な指導・助言をいただきました。

当日は、1年松組が国語科「おしえるね、わたしのしらべたじどう車」、3年松組が理科「さぐろう 音のひみつ」の授業を提示しました。子どもたちが主体的に学ぶ姿を見取りながら、授業後には本校の授業改善テーマである「主体的に学ぶ子どもの育成」に向けて、職員同士で活発な意見交換を行いました。

今回の研究会は、授業改善に向けた視点をさらに深める大変有意義な機会となりました。今後も、子どもたちの学びをより充実させるための研修を重ねてまいります。



お知らせ

校報「虹のかけ橋」は一斉メール配信にてお届けしておりますが、学校ホームページでも個人情報に配慮しながら掲載しております。また、普段の学校のようすについても、随時、掲載しておりますので、時々お立ち寄りください。



2年生町たんけんに出かけました

11月19日（水）、2年生が町探検で出かけました。子どもたちは「ぽぽろっこ」と「出羽伝承館」を訪れ、そこで取組や役割について学びました。普段は見ることのできない施設の裏側を見学し、説明を聞く子どもたちの目は、興味と驚きで輝いていました。学校では体験できない貴重な学びの時間となり、地域の魅力を再発見する機会にもなりました。



4年生こころの健康教室を開催

11月26日（水）、4年生を対象に「こころの健康教室」を開催しました。講師として助産師のお二方をお迎えし、助産師の仕事や赤ちゃんが誕生するまでの道のりなどについて、お話をいただきました。子どもたちは、命の尊さや生まれてくるまでの過程を、実感を伴って学ぶことができました。命の大切さを改めて感じる貴重な時間となりました。



1・2年生やきいもパーティーをしました

11月27日（木）、1・2年生が楽しみにしていた「やきいもパーティー」を行いました。自分たちが育てたサツマイモを使って、じっくりと焼き上げたやきいもは、ほっこりと甘く、とてもおいしくできました。子どもたちは、「あまい！」「いいにおい！」と笑顔いっぱいでした。



子どもたちの活躍

☆令和7年度 読書感想文コンクール（秋田県地方審査）

小学校低学年の部 課題読書

優良賞 2年 畠* * * 「ともだちサイコー！」

☆第34回高橋宏幸賞感想文・感想画コンクール 感想画・小学生の部

ファンタジー賞 2年 長* * * *

レインボー賞 1年 石* * * 、金* * *

2年 伊* * * 、田* * * * 、小* *

入選 1年 池* * * 、小* * * 、足* * 、

佐* * * * 、東* * * *

2年 足* * 、小* * * 、佐* * * * 、高* *

☆第11回家族のきずなエッセイ募集

モラロジー道徳教育財団賞 6年 佐* * *

忘れ物防止と記名のお願い

最近、学習用具や内ズックの忘れ物が目立っています。忘れ物があると学習や生活に支障が出てしまいます。気持ちよく学校生活を送れるよう、ご家庭での確認とお声掛けにご協力ください。季節柄、防寒具や傘、長靴などの使用が増えます。紛失防止のため、必ず記名をお願いいたします。記名があることで持ち主に速やかに返すことができます。児童が安心して学習に集中できる環境づくりに、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。